

Isadora Duncan recibe el Distintivo Óptima de la Junta de Castilla y León

El pasado viernes, 8 de julio, la **Fundación Isadora Duncan** fue invitada al acto de entrega del **Distintivo Óptima Castilla y León**, otorgado por la Consejera de Familia e Igualdad de Oportunidades de la Junta de Castilla y León, **M^a Isabel Blanco Llamas**. **María García**, presidenta de la FFM Isadora Duncan, fue la encargada de recoger este galardón en el acto celebrado en la Casa de Botines, (León)



Este distintivo fue concedido a nuestra entidad en octubre de 2021 y tiene como finalidad conceder reconocimiento a aquellas entidades que, además de cumplir las obligaciones vigentes, adoptan voluntariamente medidas, procesos de mejora y buenas prácticas en su modelo de gestión y organización de plantilla en materia de igualdad entre mujeres y hombres, conciliación de la vida personal, familiar y laboral y eliminación de la brecha salarial de género en Castilla y León.

Nuestra organización fue premiada junto a otras 61 entidades y empresas de la comunidad que trabajan a diario en favor de la igualdad de género, incluyendo medidas que fomenten ese valor y repercutan directamente tanto en la calidad de vida de sus plantillas como en el trabajo que desarrollan.

Agradecemos a la Junta de Castilla y León que promueva este tipo de iniciativas de reconocimiento y ponemos en valor las medidas en materia de igualdad implementadas en nuestra organización, con especial dedicación a la integración de la perspectiva de género en todas nuestras actividades, programas y procesos de selección, que aportan calidad a nuestros procesos y a la intervención social que venimos realizando desde hace cerca de 40 años.

Artículo original: [Isadora Duncan recibe el Distintivo Óptima de la Junta de Castilla y León](#) **Isadora Duncan recibe el Distintivo Óptima de la Junta de Castilla y León**

Secciones: [FFM Isadora Duncan](#)

